



Un eclipse desafía a la red eléctrica

Europa teme que afecte a las energías renovables **PÁGINA 26**



El Barça vuelve a derribar al City

Triunfo en Manchester con dos goles de Suárez (1-2) **PÁGINAS 34 Y 35**

El Mundial 2022 de Qatar, en invierno

La FIFA propone jugar en noviembre y diciembre **PÁGINA 37**



Los jueces de Argentina cargan contra la presidenta

Los magistrados denuncian la “metódica amenaza” del Gobierno

FRANCISCO PEREGIL, **Buenos Aires**

La pugna que mantienen la presidenta argentina, Cristina Fernández, y el poder judicial sigue subiendo de temperatura. La Asociación de Magistrados y

Funcionarios de la Justicia Nacional, la más representativa del sector, ha respondido con contundencia a la acusación de “golpistas” vertida por la presidenta contra los jueces que participaron el pasado día 18 en la protesta silenciosa por la muerte del fiscal Alberto Nisman.

En un comunicado, los magistrados califican de “inadmisible” la intromisión de la jefa del Ejecutivo y critican su “reiterada y metódica amenaza, solo entendible como un vulgar —no por eso menos peligroso— intento de presión y condicionamiento”. Cristina Fernández es objeto de dos procesos judiciales: está acusada de encubrir a terroristas iraníes por el atentado contra la mutua judía de Buenos Aires en 1994 y es investigada por supuestas irregularidades fiscales. Además, su vicepresidente, Amado Boudou, está procesado por cohecho pasivo. La presidenta ha acuñado el término “partido judicial” para acusar de golpismo a jueces y fiscales. Los magistrados han respondido que su único partido es el de la Constitución. **PÁGINA 7**

México replica al Papa que no lo estigmatice por la violencia

PAULA CHOUZA, **México**

Al Gobierno mexicano le han molestado las palabras del Papa llamando a Argentina a “evitar la mexicanización” del país por el avance del narcotráfico. El canciller José Antonio Meade mostró ayer su “tristeza y preocupación” por las declaraciones de Francisco y reclamó al Vaticano que no estigmatice a México por el problema de la narcoviolencia. **PÁGINA 10**

Europa acepta el programa de reformas que promete Grecia

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

Europa y el Fondo Monetario Internacional dieron ayer su visto bueno al programa de reformas presentado por el Gobierno griego, lo que permite el acceso de Atenas a un plan de ayuda financiera de cuatro meses. La aprobación llegó acompañada por numerosas reservas. **PÁGINAS 2 Y 3**



ULY MARTÍN

El líder del PSOE descoloca a Rajoy en un duro debate

En su primer debate sobre el estado de la nación, el secretario general del PSOE y líder de la oposición, Pedro Sánchez (en la imagen), puso en dificultades al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, por la dureza de sus reproches. “Yo soy un político limpio;

lecciones de corrupción ni una”, dijo para enfatizar el contraste con la relación del PP con su extesorero Luis Bárcenas. Rajoy perdió en ocasiones su proverbial temple en un tenso cuerpo a cuerpo parlamentario. **PÁGINAS 14 A 17** EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

Maduro intensifica el acoso a la oposición venezolana

Un estudiante de 14 años muere de un disparo en una protesta

C. LOBO-GUERRERO, **Caracas**

La situación política en Venezuela, inmersa en una profunda crisis económica, continúa deteriorándose. Un estudiante de 14

años murió ayer de un disparo durante los violentos enfrentamientos registrados en la ciudad de San Cristóbal, en el Estado de Táchira, entre manifestantes y fuerzas de seguridad. En Caracas,

un grupo armado allanó una sede del partido opositor socialcristiano Copei y diputados oficialistas han solicitado una investigación al opositor Julio Borges, por supuesto golpismo. **PÁGINAS 8 Y 9**



El futuro del arte pasa por América Latina

Colombia es el país invitado en la nueva edición de la feria Arco en Madrid

ÁNGELES GARCÍA / FIETTA JARQUE **Madrid**

Es su edición más latinoamericana de las 34 que suma. Arco, la feria del arte contemporáneo más importante de España, arranca hoy con la presencia de 218 galerías, de las cuales 47 proceden de una decena de países de Améri-

ca Latina, con especial protagonismo del invitado, Colombia, que se ha volcado en mostrar su creación más actual en Madrid. Arco busca su propia singularidad entre las 220 ferias del mundo y apuesta por la internacionalización que pasa por tender un puente directo con los países de habla hispana. **PÁGINAS 28 A 31**